



Présentent



Le Musée du Ski

Collection Geiser



*Les premières traces de skis Geiser remontent à 1908. C'est Samuel Geiser qui débuta la fabrication de skis à la poste de la Tanne (près de Tramelan - Suisse). Ces skis étaient destinés à faciliter la tâche du facteur lors de ses tournées hivernales. Christian Geiser, son neveu fabriqua des skis de 1915 à 1960 à la Tanne également. Paysan, charpentier et scieur, il profitait de ses connaissances du bois pour fabriquer jusqu'à 150 paires de skis par hiver dans son petit atelier dans la ferme. L'évolution des matériaux ont eu raison des petits artisans au début des années 60, quand le métal et le plastique ont remplacé le bois dans la construction des skis. Dès la fin de la fabrication des skis Geiser, son fils et son petit fils ont collectionné les objets rares pour posséder un patrimoine de plus de 5000 articles. Le Musée du Ski Geiser présente une partie de cette collection dans son musée itinérant actuellement à l'Ermitage. Vous pourrez rencontrer Rüdi Geiser sur place dimanche le 18 novembre, à partir de 14 heures. Les visites ont lieu **du jeudi au dimanche, de 8 h à 19 h**, dans l'hôtel de l'Ermitage de Ventron, jusqu'au 8 décembre inclus.*

L'entrée est libre.